

Abhandlungen

Unklarheiten um den klaren Fall gemäss [Art. 257 ZPO](#)



Von Lorenz Droese*

I. Einleitung

Am 1. Januar 2011 trat die Schweizerische ZPO in Kraft. Zuvor schon öffneten sich die Schleusen der juristischen Publizistik, und eine Flut von Veranstaltungen, Kommentaren, Artikeln und Lehrbüchern ergoss sich über die prozessrechtlich interessierte Öffentlichkeit. Eine grosse Zahl an Publikationen verbürgt allerdings noch keine Vielfalt der Meinungen. Manche Beiträge begnügten sich mit der...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

 Login